
Sachstandsbericht

Name:	Verbesserung des Zugangs zu Gesundheitsförderung und -prävention für langzeitarbeitslose Menschen
Verfasser/-in	Jürgen Kurz

Aktueller Sachstand:

Die Integrationsfachkräfte sind alle geschult und wenden deren Wissen in den Gesprächen im laufenden Tagesgeschäft an. Somit ist dieser Teil des Projektes in die laufende Verwaltung übergegangen.

Darüber hinaus wäre eine weitere engere Zusammenarbeit mit den Krankenkassen und deren kostenlosen Angeboten wünschenswert. Derzeit fehlt es aber an der Zeit dies ganz konkret auszugestalten. Insbesondere bedarf es dann hierzu auch der Bereitschaft der KundInnen.

Für diese Verknüpfung muss ein gutes Konzept erarbeitet werden. Perspektivisch soll dies ggf. im nächsten Jahr nochmals aufgegriffen werden.

17.08.2023

Datum

Jürgen Kurz

Unterschrift